


**PROTOCOLO PARA PUNTOS
DE SERVICIO**
Tercer Domingo del Tiempo Ordinario
26/01/2025
PASO 1 - ORACIÓN:

 Oración para iniciar el Servicio - [Click aquí](#)

Oración de sellamiento

 Oración al Espíritu Santo - [Click aquí](#)

Favor no agregar oraciones.

EVANGELIO: San Lucas 1,1-4;4,14-21

Muchos han tratado de escribir la historia de las cosas que pasaron entre nosotros, tal y como nos las transmitieron los que las vieron desde el principio y que ayudaron en la predicación. Yo también, ilustre Teófilo, después de haberme informado minuciosamente de todo, desde sus principios, pensé escribírtelo por orden, para que veas la verdad de lo que se te ha enseñado.

(Después de que Jesús fue tentado por el demonio en el desierto), impulsado por el Espíritu, volvió a Galilea. Iba enseñando en las sinagogas; todos lo alababan y su fama se extendió por toda la región. Fue también a Nazaret, donde se había criado. Entró en la sinagoga, como era su costumbre hacerlo los sábados, y se levantó para hacer la lectura. Se le dio el volumen del profeta Isaías, lo desenrolló y encontró el pasaje en que estaba escrito: El espíritu del Señor está sobre mí, porque me ha ungido para llevar a los pobres la buena nueva, para anunciar la liberación a los cautivos y la curación a los ciegos, para dar libertad a los oprimidos y proclamar el año de gracia del Señor.

Enrolló el volumen, lo devolvió al encargado y se sentó. Los ojos de todos los asistentes a la sinagoga estaban fijos en él. Entonces comenzó a hablar, diciendo: "Hoy mismo se ha cumplido este pasaje de la Escritura que acaban de oír".

Palabra del Señor

Reflexión:

- 1) De la misma manera que en el pasado cuando Jesús leyó el rollo, hoy nosotros también estamos llamados a anunciar la buena noticia a los pobres, eso es lo que hacemos en este servicio.
- 2) ¿Qué buena noticia estás llevando a los demás?

Tarea:

Les pregunto a mis hermanos miseritos; ¿qué significa para ellos la buena noticia de Jesús?



SERVIDORES DEL SERVIDOR
Escuela del servicio



PASO 4 - EL SERVICIO:

Leer el Evangelio.	Dividir a los miseritos en pequeños grupos, cada grupo debe tener un servidor encargado.
Preguntar a nuestros hermanos miseritos qué les llamó la atención de esta lectura?, qué recuerdan? (reconstruir el texto con ellos).	El moderador debe intentar que los miseritos hagan la reconstrucción del evangelio, con el propósito de que quede entendido. (Respetar la situación de cada persona, no obligar a nadie a responder).
Luego solicitar a ellos que respondan la pregunta: Qué me dice Jesús ?	*No obligar a nadie a responder. * No juzgar las respuestas. *No predicar. *Al finalizar el moderador podrá hacer conclusiones breves.
Entrega de los alimentos	Hacer la bendición y compartir los alimentos.

PASO 5 - REUNIÓN FINAL:

REUNIÓN: Se reúnen todos los servidores que asistieron al servicio.	*Dar la bienvenida a personas nuevas (no obligar a nadie a responder). *Preguntar: cómo les fue con la tarea? (Intervenciones cortas).
AVISOS: Espacio para informar y dar las instrucciones necesarias para el siguiente servicio y otras actividades comunitarias.	No hacer predicaciones.
ORACIÓN FINAL: * Oración al terminar el Servicio * Oración al Padre Pío o Jaculatoria. (Click abajo en el enlace). * La Salve o el rosario de las rosas.	No agregar oraciones adicionales.

SERVIDO SEA JESUCRISTO!

Para mayor información sobre este protocolo dar click aquí: https://youtu.be/6-DNA6C2_cs
[Oración y Jaculatoria al Padre Pío \(Click aquí\).](#)